



あすか野小だより NO.3

生駒市立あすか野小学校
学校だより 令和3年6月4日



https://www.city.ikoma.lg.jp/soshiki/21-10-0-0-0_1.html

日頃より、保護者と地域の皆様には子どもたちの見守りと本校教育へのご理解、ご協力を賜り感謝申し上げます。1学期も半分を経過しましたが、子どもたちは元気にがんばってくれています。

これから暑さが増してくる中、熱中症とコロナ感染の予防対策を講じながらの活動となりますが、ご家庭におかれましても、睡眠と朝食をしっかりとるなど、お子様の体調管理へのご協力をよろしくお願いいたします。

「いじめ」は ぜったいダメ

あすか野小学校の学校目標となっている「一人ひとりが輝く学校」。そんな学校にするためには、一人ひとりが大切にされる学校、安心・安全な学校でなければなりません。そこで、絶対にしてはいけないこととして、6月2日(水)の全校朝会(オンライン)で子どもたちに次のような話をしました。

みんなが安心して学校生活を送るために絶対にしてはいけないこと、それは「いじめ」です。暴力、なかまはずれ、悪口、いやがらせ・・・いじめは人の元気、心や体の健康をどんどん奪っていきます。危険なのは「ふざけているだけ」という気持ちや「相手も笑っていたから大丈夫」という思い込み。

いじめをなくすには、「想像力」と「勇気」が大切です。相手の気持ち、心の痛みを想像しましょう。そして、「やめよう」と止める勇気、「大丈夫?」と声をかける勇気、先生や友だち、おうちの人に相談する勇気をもってほしいです。心配なことがあれば、一人で悩まないで相談してください。「いじめは絶対にゆるさない」という気持ちをみんなが強く持って、「想像力」と「勇気」でいじめのない笑顔あふれる学校にしていきたいと思います。あすか野小学校のみんなならきっとできると信じています。

生駒市は、6月を「いじめ防止月間」に定めており、各校で全児童対象に「いじめに関するアンケート調査」を実施します。これについては、回答結果を受けて、迅速、ていねいに対処していきたいと考えています。

いじめの未然防止、早期発見に向けては学校、家庭、地域の連携が大切です。ご家庭でもぜひ話題にいただき、気づかれたことや心配なことがございましたらお知らせください。よろしくお願いいたします。

1年生を迎える会

6月1日、朝のあすか野タイムから1校時にかけて「1年生を迎える会」を行いました。本来なら、全校児童が体育館に一同に会して実施するところですが、感染症対策によりふれあいホールと各教室をオンラインでつないで進行しました。

2～6年生から1年生へ向けて、学年ごとに歓迎の歌やクイズ、メッセージ等を体育館で事前録画したものを編集し、各教室で一斉視聴しました。モニターに映るみんなの様子をしっかりと見つめ、「分からないことがあれば何でも聞いてください。」というメッセージを受け取っていた1年生。ビデオの最後に1年生からも元気な歌声をみんなに届けてくれました。

会のしめくりは、ふれあいホールにて、2年生から1年生へ朝顔の種をプレゼント。

司会・進行役は5・6年生の運営委員会の人たちがつとめ、プレゼント渡しの時

の1年生と2年生の補助もしっかりしてくれていました。

1年生の入学をみんなで祝い、ともに学校生活を送る喜びの気持ちを持つことができたと思います。



【放課後子ども教室「まなびいや」】

近隣3府県を含む緊急事態宣言や奈良県独自の緊急対処措置が6月20日まで延長されたことを受け、生駒市独自の「感染拡大緊急警報」の発令も同日まで延長されました。それに伴って、6月に体育館で予定していましたが、7日、14日、21日の活動を中止とさせていただきます。お申込みいただいたところ申し訳ございませんが、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。なお、28日(月)の自習教室につきましては実施する予定です。

〈今後の主な予定〉

- 6月 9日(水) 短縮A校時 租税教室(6年)
- 11日(金) クラブ①
- 23日(水) 6月集会
- 30日(水) 全校朝会
- 7月 2日(金) 委員会④
- 12日(月) 短縮A校時 個人懇談
～7/16(金)
- 16日(金) 給食最終
- 20日(火) 終業式